

Tief erschüttert nehmen wir Abschied von unserem langjährigen und geschätzten Mitarbeiter, Kollegen und Freund

Manfred Reichenbach

3. Februar 1966 bis 12. Februar 2017

Unerwartet und viel zu früh wurdest du am Sonntagnachmittag mitten aus dem Leben gerissen.

Der plötzliche Tod trifft uns tief. Mit Manfred Reichenbach verlieren wir einen erfahrenen, engagierten und geschätzten Arbeitskollegen, der eine grosse Lücke hinterlassen wird.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht in dieser schwierigen Zeit.

Geschäftsleitung und Mitarbeitende der
Sutter Bauunternehmung AG, Hellsau
Hoch- und Tiefbau AG, Herzogenbuchsee